



年長学年便り



夏休みが明けました。プールに花火など夏らしい遊びを楽しめましたでしょうか。9月に入っても、まだまだ暑い日は続きそうです。2学期も暑さに負けず、沢山の事に興味を持ち、季節の移り変わりを感じながら生活出来るようにしていきます。

目標 運動会の練習を通して、体を動かす心地良さを感じながら、友達と協力し、競い合いを楽しむ。

活動 2学期からは、朝の会を英語で言ったり、連絡ノートにホワイトボードの文字を写して書く練習をしたりと、就学に向けての準備が少しずつ始まります。しっかり身に付くよう指導し、子ども達の自信に繋げていきたいと思ひます。

運動会に向けて、器楽やリレー、遊戯・組体操の練習が始まります。年長児だからこそ出来る競技が沢山あります。お友達と協力し合うことで達成感を感じ、全員が気持ちを1つにして参加出来るよう練習をしたいと思ひます。



連絡事項

- ・タオル、コップなど、持ち物の記名を再確認して下さい。
- ・残暑が厳しいことが予想されます。毎日必ず**水筒**をお持ち下さい。また、運動会の練習で汗をかくことが多くなりますので、汚れが気になる方は着替え(体操シャツ)を袋に入れて、鞆の中に常時入れておいて下さい。(記名の確認をお願いします。)

★連絡ノートについて★

小学校就学に向け、字の練習も兼ねて、毎日園であった出来事等を連絡ノートに記入します。お家で毎日必ず目を通して頂き、サイン又は押印の上、お持ち下さい。

九月の百人一首

30 八重葎茂れる宿の寂しきに

人こそ見えね秋は來にけり

惠慶法師

31 瀧の音は絶えて久しくなりぬれど

名こそ流れて猶聞こえけれ

大納言公任

32 巡り逢ひて見しやそれとも分かね間に

雲隠れにし夜半の月かな

紫式部

33 大江山生野の道の遠ければ

まだ文も見ず天の橋立

小式部内侍

34 古の奈良の都の八重櫻

今日九重に匂ひぬるかな

伊勢大輔

35 朝ぼらけ宇治の川霧絶え絶えに

現れ渡る瀬々の綱代木

権中納言定頼



七夕会

みんなが楽しみにしていた七夕会！七夕の劇が終わると「織姫さま可愛いかった！」「今日は天の川見えるかな！？」など七夕にとっても興味をもった様子でした。演奏も大成功で終わり、最後は、他の学年のお友達と一緒に園長先生、酒井先生の和太鼓の演奏を加えた「右肩上がり音頭」を元気いっぱい踊りました。



夕涼み会

キャンドル作りでは、牛乳パックの紙を剥いてからペンで好きな絵を描きました。「花火を描こうかな？」「それいいね！！」など、お友達と会話をしながら取り組んでいました。

夕食は、みんなで育てた胡瓜・オクラ・トマト・玉蜀黍が入っているサラダとカレーを食べました。いつもは野菜があまり得意ではないお友達も「全部食べちゃった。」と満面の笑みで教えてくれる姿もありました。

キャンプファイヤーでは、火とはどういう物なのかを知り、ゲームをしました。その後、先生達のトーチトワリング、花火を見ました。今年度は残念ながら3クラス一緒に行う事が出来ませんでしたが、とても楽しい夕涼み会になりました。

